

NGO

Babinsa Panceng Berikan Motivasi Peternak Ayam Tingkatkan Produktivitas

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Apr 2, 2024 - 23:59



GRESIK - Peduli terhadap usaha warga binaan, Serda Tormuji Babinsa Koramil

0817/14 Panceng melaksanakan pendampingan usaha UMKM di bidang peternakan, Bapak Miran yang mempunyai usaha peternakan ayam kampung berada di Desa Pantenan, Kecamatan Panceng, Kabupaten Gresik. Selasa (2/4/2024).

Saat ditemui, Bapak Miran mengaku usaha peternakan ayam kampung miliknya sangat menguntungkan. Dirinya menjelaskan dalam usahanya beternak ayam disamping mudah dalam pemeliharaan, untuk mencari bahan makannya tergolong mudah didapat.

"Usaha ini merupakan sumber penghasilan pokok bagi kami dan bisa mencukupi kebutuhan keluarga sehari-hari."ujarnya saat bersama Babinsa.

Berbekal pengalaman dalam beternak ayam, Babinsa Serda Tormuji kerap mengunjungi usaha warga binaan. Hal tersebut dilakukan dengan tujuan selain menjalin komunikasi sosial bersama warga untuk mewujudkan keharmonisan di wilayah, juga bertujuan memotivasi usaha warga agar bisa berkembang menuju kesuksesan sehingga dapat meningkatkan Kesejahteraannya.

Menurutnya dalam berternak ayam agar senantiasa diperhatikan tentang pemeliharaan dan juga pemasarannya. Apabila pemeliharaan sudah tepat, kerugian akan kematian pada hewan ternak sangatlah kecil dan itu menguntungkan peternak. Selain itu juga perlu diperhatikan masalah pemasaran.

"Jangan sampai produksi sudah meningkat tetapi penjualan malah menurun. Kejadian tersebut akan menghambat perkembangan usaha peternakan." terangnya.

Lebih jauh mengatakan untuk pemeliharaannya, selain pakan, kebersihan lingkungan kandang juga perlu diperhatikan. Dengan lingkungan bersih terjaga, hewan ternak akan sehat tidak mudah terserang penyakit. Selain itu juga tidak mengganggu masyarakat sekitar, dengan bau kotoran ternak yang menyengat apabila tidak terjaga kebersihan lingkungan kandangnya.

"Dengan melakukan pendampingan diharapkan usaha warga binaan bisa terus berjalan dan berkembang menuju sukses." ungkap Babinsa. (Pen0817)